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(３)　小桧山副会長

(１)　川路会長
(４)　野口技術部長

(５)　石森会計部長

(６)　石原コート取り部長

(２)　小武海副会長 (７)　事務局

（次頁へ続く）

久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート

※　１０月の土曜日の昼間帯は、久米川コートです。

〈水曜ナイター〉 １０月４日、１０月１１日、１０月１８日、１０月２５日
１９時～２１時　恩多コートＡＢ　２面

〈土曜ナイター〉 OSA： １０月２８日　１９時～２１時　恩多コート（２面）

〈高校練習会〉 OSA： １０月１４日（土）　　９時～１３時　東村山高校
ふじクラブ： １０月１５日（日）　　９時～１３時　東村山高校
OSA： １０月１５日（日）　１３時～１７時　東村山高校

〈スクール〉 １０月はお休みです。第Ⅲ期は１１月～１２月です。

”１０月運営委員会” 　２０１７年１０月１日（日）１０時～１２時　スポーツセンター　スポーツ会議室
運営委員会は解放されています　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者　チームひまわり　椎名啓雄　まで

2017

10月号

２０１７年第９回運営委員会報告
９月３日（日） １０：００～１２：００ 市民センター

コート情報

水曜ナイターのご案内
水曜ナイターは、

ビジター参加
（５００円/１回）

もできます。

久米川コートの整備休止期間は、１２月１日から１週間のロー
テーションで、１面ずつ休止期間を設ける（４、５、１、２、３の順）
ことで市と交渉できました。

８月２７日に実施した草取りには、総勢３７人に協力いただき、
約３０分で作業を終えることが出来ました。皆様に感謝いたしま
す。

４番コートは利用休止にしていただき、集中整備を進めていま
す。

荒木田は常に不足していますので、スクール開催時や週末に
久米川コートでプレーされる会員の皆様にも、是非、荒木田の
作成にご協力願います。

１１月開催の柳杯の計画について、どのように進めていくのか、
盛り上げていくか、柳杯実行委員の方で検討を進めていただき
たい。

10月 1（日） 7（土） 8（日） 9（祝） 14（土） 15（日） 21（土） 22（日） 28（土) 29（日）
７－９ - - - ABCD - - ABCD - - -
８－９ - - - - - - - - - -

９－１１ 234 23 - 2345 23 45 4 3 1 45
１１－１３ 234 24 - 2345 235 15 15 134 15 15
１３－１５ 2345 235 - 24 235 135 15 135 135 15
１５－１７ 2345 2345 - 2345 2345 135 145 134 1345 14
１７－１８ - - - - - - - - - -

８月２７日の草取りは、皆さまのご協力ありがとうございまし
た。

コートの状況が「良くなってきた」と、会員から評価されてきて
います。

引き続き、協力しましょう！

第２期スクールが、無事終了しました。

今のところ、順調に推移しています。。

１０月８日(日)は、オペレーション確認ミスがあり、コートが全く
取れておりません。ご迷惑をおかけいたしますが、よろしくお願
いいたします。

柳杯については、各クラブの実行委員を次の運営委員会まで
に招集し、昨年の実施要項なども含め、説明の場を設けます。

① 新入会員の募集について
１１月５日（日）の新入会員オリエンテーションに向け、募集を

会員にお知らせするため、市民テのホームページやガットに掲
載するとともに、会場予約をしました。
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(８)　各クラブ報告

(８)　全体討議事項

以　上

●　各クラブの合宿
さくらクラブ： １０月７日(土)

ニューサンピアおごせ
チームひまわり： １０月２１日(土)～２２日(日)

山中湖グリーンシャワー

●　来年度会費の振込（会員名簿１２ページ参照）
１０月末日までに所属クラブの銀行口座まで！！

●　新入会員の募集
１０月１日～３１日　受付期間（田中事務局長まで）
１１月５日（日）　新入会員説明会

お知り合いの方々に、ご案内をお願いします！

●　柳杯（市民テ・クラブ対抗戦）
１１月３日（祝）　西武ドームテニスコート

●　年末のイベント（忘年会）
１１月２６日（日）　東村山駅ビル「サンパルネ」

●　コート整備にご協力を

 毎週土曜日１３時から久米川コートで、コート整備に

使用する荒木田土を作成する作業をしますので、 
手伝える方はご協力をお願いします。 

１０月号ガット編集　さくらクラブ：松木義三、OSA：濱野高秋、ふじクラブ：浜良一、さくらクラブ：谷村美和、チームひまわり：土屋幸蔵

新入会員募集のポスターを、スポーツセンターに貼り出しまし
た。久米川コートにも申込書を置きます。

市報の９月号に、新入会員募集記事を掲載しました。

〈チームひまわり：永倉副会長〉
１０月２１日（土）～２２日（日）に、山中湖グリーンシャワーで

合宿を実施する予定です。
〈さくらクラブ：浜会長〉

さくらクラブの全体合宿は、参加者が少ないため中止としまし
た。代わりに、１０月７日（土）にクラブ練習会を、ニューサンピ
アおごせで実施する予定です。

来年度に向けて、市民テ全体合宿など、イベント委員を中心
に一度検討してほしい。
〈ＯＳＡ：小林会長〉

東村山高校練習会は、１０月１４日（土）の９時～１３時、１０月
１５日（日）の１３時～１７時に実施します。

土曜ナイターは、１０月２８日の１９時～２１時に、恩多コート
のＢＣ（２面）で実施します。
〈ふじクラブ：佐藤会長〉

東村山高校練習会は、１０月１５日（日）の９時～１３時に実施
します。

土曜ナイターの有り方についても、草案を作成して総会で決
めるよう進めていただきたい。

来期各係の成り手が少なく、非常に困っています。一案として、
クラブ再編などを検討していただきたい。（４クラブ⇒２クラブ）

① 久米川コート整備（掘り起し）の請願ついて
１２月の議会に、間に合わせる予定です。

② 各部（経理、技術、広報、コート取り、事務局）部長等の輪
番制について

各部の部長等は、現在輪番制となっており、順番等を示した
資料を配布しました。

役職を継続しても良いという人がいる場合、輪番制の表を逐
次改定するか、そのまま輪番制の表を使用するかについて協
議しました。

基本的には、輪番制は残していくものの、引き続き継続しても
良いという人がいる場合は、それも有りとすることにしました。
（具体的には、都度運営委員会で協議します。）
③ 会費の振り込みについて

来年度会費の振り込みは、１０月末日までですので、周知徹
底をお願いします。

各クラブの振込先口座、会費は、【会員名簿２０１７年度版】１
２ページに記載されています。
④ 水曜ナイターについて

来年度の水曜ナイターを、どうするか協議しました。
水曜ナイターについては、ここ数年、参加利用者が減少傾向

にあります。２０１７年の水曜ナイター会員は１０名で、コート数
を３面から２面に減らすなど、その都度対策をとってきています
が、会員数が減少してきている昨今、水曜ナイターの継続につ
いて、見直す必要があります。

水曜ナイターについては、参加者が少なくなっているため、土
曜日の開催に変更するべきだと思います。開催が難しくなって
いる、各クラブのナイター練習会に、替わるものと考えます。

水曜ナイターを廃止し、市民テ主催土曜ナイターを検討して
ほしい。

さくらクラブでは、土曜ナイターを計画しても、参加希望者が
少ない場合は中止にしている状況です。市民テ主催の土曜ナ
イターを実施すれば、参加希望者を救済できるので、是非検討

してほしい。
来年度の参加希望者を、各クラブ会長からメールで確認し、

次回運営委員会で各クラブ会長より報告をお願いします。全体
総会に向けた議案の一つとして、議論を進めていくことで合意
しました。
⑤ ボールの使用状況について

ボール担当から、現時点で、恩多コートで８箱（２４０缶）、久
米川コートで６箱（１８０缶）のボールが使用されていると報告が
ありました。恩多コートの早朝練習については、いろいろな意見
があることから協議しました。

土曜クラブナイター、各クラブ練習会、６月までの土曜日でも、
恩多コートのボールを使用しているので、過去の状況や全体で
使用している総数を、比較するべきだと思います。

早朝練習で、ボールの使用数が多いということはありません。
例えば、毎回４面、毎週土日を月４回使用すると仮定した場

合、４×２×４＝３２個（１６缶）を１か月で使用することとなりま
す。

実施月は、大会月（４月、５月、９月、１０月）を除いた８か月な
ので、１６缶×８か月＝１２８缶となります。１箱３０缶入りの為、
早朝練習で使用する量は、４箱と８缶です。

大会月での利用や、雨天で中止になるなど、多少の誤差はあ
るかもしれませんが、４箱程度の利用が実情です。

早朝練習のボール使用数が多いということは、誤解であると
全員で合意しました。
⑥ 柳杯について

人数増減にかかわらず、開催が出来るように対応していきた
いと思います。去年の大会要項を参考に、進めていきたいと思
います。

９月２９日までに、各クラブ参加予定人数を把握し、石原さん
へ連絡願います。

柳杯委員会の第１回打合せを、１０月１日（日）にスポーツセ
ンタースポーツ会議室で開催します。

お知らせ ＆ お願い


